

ARXIU MUNICIPAL DE MUTXAMEL

ARCHIVO DE LA "CÁMARA AGRARIA"

En una localidad como Mutxamel que hasta mediados del siglo XX vivió básicamente de la agricultura, el poder contar con este tipo de información, es básico para conocer su actividad económica.

Desgraciadamente de toda esta documentación, sólo 95 cajas llegaron al Arxiu Municipal. Estas abarcan desde el año 1964 al 1992 y provienen de la extinta Cámara Agraria Local, heredera de la antigua Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos, con sede en la calle Manuel Antón.